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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 474 12022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plena-rio, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

ampliação na oferta de consultas nos PSF dos Povoados que atendem 

mais de três comunidades. 

Justificativa 
Considerando que a indicação tem o propósito de atender a demanda da 

população e garantir o atendimento necessário e adequado à população. 

Sala das Sessões, em 04 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO -KFÔNSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 475 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solcitando a 

reabertura dos Banheiros públicos, que fica localizado na Praça das 

Mangueiras. 

Justificativa 
A solicitação prende-se ao fato do grande fluxo de turista na cidade, onde os 

mesmos ficam perdidos procurando sanitários em outros estabelecimentos 

particulares. 

Sala das Sessões, em 04 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 476 i2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

reforma da quadra de esportes do Povoado Lagoa do Rancho. 

Justificativa 
Já algum tempo a comunidade clama pela reforma da quadra, sabe-se que a 

regular prática de atividades físicas e esportivas é sinônimo de boa saúde, 

trazendo hábitos saudáveis para os nossos munícipes, de todas as faixas 

etárias. 

Com a reforma da quadra esportiva poderá inclusive, promover ali seus 

eventos comunitários, uma vez que, encontra precisando de reforma. 

Sala das Sessões, em 04 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 477  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando um novo 

ponto de ônibus na entrada do Povoado Baixa do Boi. 

Justificativa 
Os munícipes das imediações vêm constantemente solicitando que seja 

implantado um novo ponto de ônibus com cobertura, a fim de melhorar as 

condições daqueles que utilizam, possibilitando aos usuários uma proteção 

contra a ação do tempo, proporcionando maior comodidade as pessoas que 

por ali aguarda a passagem do transporte. 

Sala das Sessões, em 04 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO-AFONSO 	 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  478  /2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando um 

ponto de ônibus na entrada do Povoado Matinha. 

Justificativa 
O abrigo de ônibus é de suma importância para quem está à espera do 

mesmo, a falta do ponto no local tem causado grandes transtornos para 

aqueles que estão esperando o ônibus, expostos ao sol e chuva. 

Sala das Sessões, em 04 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  479  i 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando um 

ponto de ônibus na entrada do Povoado Izidio. 

Justificativa 
O abrigo de ônibus é de suma importância para quem está à espera do 

mesmo, a falta do ponto no local tem causado grandes transtornos para 

aqueles que estão esperando o ônibus, expostos ao sol e chuva. 

Sala das Sessões, em 04 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  501  /2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

limpeza e capinação do Centenário, onde as ruas se encontram cheias de 

matos. A fim de proporcionar maior qualidade de vida para a comunidade 

do referido bairro. 

Sala das Sessões, em 07 de março de 2022. 



PROT. N' 
de 20 

gr" 	 

er 
a Araújo Chaves 

ora — 
Leda M 

(F) NA SESSÃO N° 
.carE2.11  

it17-6-3212..L 
4 I _ 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 516 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

construção de uma passagem molhada entre os Povoados Arrastapé e a 

Baixa do Cambão. Segue fotos em anexo. 

Justificativa 
O pleito tem caráter preventivo, pois existe uma grande dificuldade de 

acesso dos carros pelo local, gerando assim um total desconforto e risco os 

moradores que precisam transitar por essa estrada. 

Sala das Sessões, em 09 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Sala das Sessões, em 09 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 518 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

retirada de todo o lixo em frente a uma casa abandonada onde estão 

fazendo da frente dessa casa deposito para jogar entulhos e lixo, na Rua 

Marechal Rondon ao lado da casa de n°14. 

Justificativa 

A limpeza da mesma se faz necessário para melhoria de seus moradores que a 
prefeitura instale placas proibindo jogar entulhos e lixo em terrenos e casas 
abandonados. 

Sala das Sessões, em 10 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  521  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plen.: .a, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

instalação de rede de proteção, na quadra de esportes do Povoado São 

José. 

Justificativa 
Esta solicitação decorre de apelos dos moradores que residem próximo 

a quadra, uma vez que a falta desta rede de proteção permite que a bola 

ultrapasse os limites da quadra e atinja as residências. 

Sala das Sessões, em 07 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 524 /2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, sm. •-• na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, que seja Reiterado o 
Requerimento de n° 1431/2021, solicitando a Requalificação da antiga 
praça que fica em frente ao Grande Hotel da Chesf situada no Bairro São 
Francisco (antiga vila nobre). 

Justificativa 

A Requalificação será de grande importância para os seus moradores que 

ali utilizam a antiga praça para a prática de exercícios, principalme ite o grupo 

da terceira idade. 

Sala das Sessões, em 11 de março de 2022. 



Araújo Chaves 
ora 

Leda M 

(A) RA SESSÃO N°  aos*   
2,LI  o 3 /22 Pc.NR,Im-arridutrto 

/ 	/12 

,e)7  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO-AFON 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de PaulL Afonso 

REQUERIMENTO N°. 525 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, que seja Reiterado o 
Requerimento de n° 1433/2021, solicitando mais segurança em frente ao 
Grande Hotel da Chesf situada no Bairro São Francisco (antiga vila 
nobre). 

Justificativa 

Pois o antigo Hotel da Chesf estar desativado servindo para abrigar 

vândalos e usuários de drogas prejudicando os moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões, em 11 de março de 2021 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 526 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
Requalificação da praça situada na Av. Brasil Bairro Perpetuo Socorro. 

Justificativa 

Essa e uma reivindicação dos moradores da Av. 131.:Jil Bairro 

Perpetuo Socorro, A praça encontra-se sem condições para uso, com a sua 

requalificação irá melhorar a qualidade de lazer, proporcionando assim maior 

qualidade de vida para todos os moradores desse Bairro 

Sala das Sessões, em 11 de março de 2022. 

Leda M a Araújo Chaves 

 

-Ver.ora 


	00000001
	00000002
	00000003
	00000004
	00000005
	00000006
	00000007
	00000008
	00000009
	00000010
	00000011
	00000012
	00000013
	00000014

